



MONREAL: VECINOS NECESITAN UN ESPACIO SEGURO

Pedirán quitar *plantón* cannábico

Solicitarán apoyo al gobierno de la CDMX

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, anunció que se pondrá final al *plantón* cannábico, por lo que solicitará formalmente al Gobierno de la Ciudad de México que retire a las personas que se mantienen en ese espacio y que ya no son los colectivos de jóvenes que iniciaron la protesta para empujar la despenalización del consumo de marihuana.

Monreal Ávila precisó que el Senado recuperará plenamente el esplendor del parque Luis Pasteur, porque los vecinos de las colonias aledañas y los visitantes de Paseo de la Reforma necesitan un espacio seguro.

"Yo ayer pasé por ahí y me preocupé, porque es un

EL DATO

Objetivo

El propósito del *plantón* en el Jardín Pasteur era presionar a los senadores en el proceso de creación de la ley de regularización de la marihuana lúdica.

espacio que le están quitando a los habitantes y a los ciudadanos de esta Ciudad. Entonces, vamos a solicitar respetuosamente al Gobierno de la Ciudad que se pueda recuperar este espacio hoy mismo, mediante un punto de acuerdo de la Junta de Coordinación Política.

"La jefa de Gobierno siempre ha sido atenta y siempre ha sido comedida en las peticiones que el Senado le ha formulado, y estamos seguros de que ésta no será la excepción. Lo que pasa es que nos preocupa que se

puedan cometer ilícitos en esta parte céntrica, en donde está con una oscuridad total y donde ya los jóvenes que en un principio habían hecho el *plantón* ya se han retirado y han desistido o si no desistido, al menos han expresado que no son responsables de lo que ahí suceda", anunció Ricardo Monreal.

El pasado 2 de febrero, el llamado *Plantón 420* anunció su retiro definitivo del Jardín Luis Pasteur.

"Última conferencia de prensa del *Plantón420* en el Senado de México. Se levanta la protesta para las *CuatroDemandas* del Jardín Cannábico Louis Pasteur. De ahora en adelante podrán encontrar información sobre las iniciativas de ley, acciones de desobediencia civil, litigio estratégico, actualizaciones en la red nacional a través de *Defensores420*", dice uno de los comunicados de esta agrupación, difundido en redes sociales.



Foto: David Solís/Archivo

El llamado *Plantón 420* anunció su retiro definitivo del Jardín Luis Pasteur, el pasado 2 de febrero, al cual llegaron en febrero de 2020, sin embargo aún continúa ocupado por otros grupos.